

Patient safety in perioperative medicine – SwissAnaesthesia 2022 in Interlaken

Maria Castaño

La SSAR (Société suisse d'Anesthésiologie et de Réanimation) a décidé de se donner un nouveau nom lors de son assemblée générale de 2021. «Swiss Society for Anaesthesiology and Perioperative Medicine», en abrégé SSAPM, est la dénomination actuelle de l'association de nos collègues médecins.



Andreas Mathies, Sonja Heine et Roland Vonmoos de la commission SIGA-FSIA Management ont présenté leur exposé sur le thème «Fit for Future».



Représentant(e)s de la SIGA-FSIA

C'est ainsi que le congrès du 3 au 5 novembre 2022 – après une pause due à la pandémie et l'organisation de l'année dernière à Genève – a été organisé pour la première fois sous un nouveau «drapeau» par le comité d'organisation SSAPM en collaboration avec la SIGA-FSIA.

«Sécurité des patients»

De nombreuses présentations enrichissantes ont été proposées et ont été très suivies. «La sécurité des patient(e)s» et les «groupes d'âge extrêmes» ont été, à mon avis, les thèmes les plus importants. En outre, des ateliers ont été organisés par les différentes commissions de la SIGA-FSIA. La commission SIGA-FSIA Management a par exemple posé la question suivante: «Fit for Future – de quoi avous-nous besoin en anesthésie?» Une discussion animée s'est engagée sur ce que cela pourrait signifier pour concevoir à l'avenir différents modèles de temps de travail attrayants. La commission SIGA-FSIA Education s'est penchée sur les «Chances de l'évaluation clinique des patient(e)s». «Interprofessionnalité: comment le «tandem» anesthésie met-il en pratique la

Charte 2.0 de l'ASSM ?» a été traité par la commission SIGA-FSIA Practice. Nos ateliers organisés avec des collègues médecins sur les thèmes «Ponction guidée par ultrasons» et «Ponction intra-osseuse» ont été bien fréquentés et très orientés pratique.

«Groupes d'âge extrêmes»

Les beaux locaux ainsi que la grande exposition industrielle ont également permis de nombreuses discussions intéressantes et instructives autour d'une délicieuse collation. Je me réjouirais de rencontrer de nombreux collègues lors du prochain SwissAnaesthesia de la SSAPM à Lausanne. Réservez d'ores et déjà les dates: du 2 au 4 novembre 2023.



Application pratique lors de l'atelier «Ponction guidée par ultrasons».

Contact:

Maria Castaño
maria.castano@bzpflege.ch